

Fecha: 30-05-2025  
 Medio: La Tribuna  
 Supl.: La Tribuna  
 Tipo: Noticia general  
 Título: La Tribuna abre postulaciones para premio que reconoce el aporte de las pymes a la provincia de Biobío

Pág.: 4  
 Cm2: 648,0  
 VPE: \$ 1.093.857

Tiraje: 3.600  
 Lectoría: 14.800  
 Favorabilidad:  No Definida

# La Tribuna abre postulaciones para premio que reconoce el aporte de las pymes a la provincia de Biobío

El espacio, que se enmarca en el aniversario N°67 del medio, distinguirá a pequeñas y medianas empresas que se han convertido en agentes clave para el desarrollo local, con foco en innovación, sostenibilidad, equidad y compromiso territorial.

Prensa La Tribuna  
 prensa@latribuna.cl

**E**n el marco de la próxima conmemoración de su 67º aniversario, Diario La Tribuna abrió este jueves 29 de mayo el periodo de postulaciones del Premio La Tribuna de las Pymes, una iniciativa que busca visibilizar, valorar y fortalecer el rol de las pequeñas y medianas empresas en la provincia de Biobío.

Esta distinción representa una oportunidad única para que las pymes locales se positionen de manera significativa, gracias a la valoración de sus historias de esfuerzo y superación, a través de la multiplataforma de Diario La Tribuna, Radio San Cristóbal, latribuna.cl y sus redes sociales.

Guido Rodríguez, gerente general de la Empresa Periodística Biobío (EPBB), aseguró que este premio busca visibilizar "mucho más a quienes mueven la economía desde nuestra provincia. No se trata solo de reconocer buenas prácticas en materia de innovación o sustentabilidad, sino por sobre todo, contar historias que reflejen esfuerzo, arraigo y compromiso con la comunidad".

El representante del conglomerado agregó que detrás de cada pyme existe un relato que conocer, que puede "servir de ejemplo a otros para atreverse igualmente a emprender y hacer empresa".



"No se trata solo de reconocer buenas prácticas en materia de innovación o sustentabilidad, sino por sobre todo, contar historias que reflejen esfuerzo, arraigo y compromiso"

**Guido Rodríguez,**  
gerente general Empresa  
Periodística Biobío



## PREMIO

# LA TRIBUNA DE LAS PYMES

Reconociendo la fuerza que mueve a la provincia de Biobío

### ¿Tienes una pyme en Biobío?

¡Postula al Premio La Tribuna de las Pymes

y cuéntale al mundo tu historia!

Inscríbete escaneando el código QR

antes del 18 de junio.



liderazgo interno y el impacto en la comunidad, considerando iniciativas que promuevan la equidad de género y el empoderamiento femenino.

Premio Pyme Verde: Reconoce a una pyme que ha integrado el respeto por el medio ambiente en el corazón de su operación, considerando prácticas como el reciclaje, la gestión eficiente de recursos, el uso de energías limpias, la economía circular o la regeneración ambiental. Busca visibilizar a pymes que inspiran por su enfoque innovador.

Premio Pyme Mujer: Reconoce a una pyme que pone el bienestar de las personas en el centro de su estrategia, ya sea a través de productos o servicios que promuevan la salud, o políticas internas que cuiden el entorno laboral. Busca destacar empresas que entienden que cui-

dar a las personas es también una forma de construir futuro.

Premio Pyme Territorio: Premia a una pyme profundamente conectada con su comunidad y su entorno, que ha contribuido de manera concreta al desarrollo de su sector, localidad o comuna,

ya sea generando empleo, fortaleciendo cadenas productivas, o participando en obras de construcción y mejoramiento de la infraestructura local. Reconoce a quienes son un pilar del desarrollo local.

### CEREMONIA Y SIGNIFICADO

El cronograma del premio contempla, tras el cierre de postulaciones el miércoles 18 de junio, la votación y posterior reunión del jurado, que definirá

a los nominados para la ceremonia de premiación y aniversario de La Tribuna, que se realizará el lunes 30 de junio en el Centro Cultural de Los Ángeles.

La directora de Diario La Tribuna, Claudia Fuentes, invitó a todas las pequeñas y medianas empresas de Biobío a participar de esta convocatoria. "Como medio de comunicación, queremos que este premio sea un reconocimiento concreto al esfuerzo de las pymes que, a diario, construyen nuestra provincia. Sabemos que son parte esencial de la identidad local, por lo que merecen una mayor visibilidad y valoración en la esfera pública", expresó.

Fuentes aseguró creer en el efecto multiplicador "de las buenas noticias, por lo que esperamos que el Premio de las Pymes se transforme en una tradición que refuerce la importancia de la iniciativa privada en la provincia".

A través de este reconocimiento, La Tribuna se suma a los esfuerzos por relevar las contribuciones de este segmento de la actividad económica a la zona y el país, aportando a su proyección mediante nuevas oportunidades de conexión y visibilidad.



"Como medio de comunicación, queremos que este premio sea un reconocimiento concreto al esfuerzo de las pymes que, a diario, construyen nuestra provincia"

**Claudia Fuentes,**  
directora de La Tribuna